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しんとうむら

委員会の写真が同じように見えてしまうので、
� 会議風景以外の写真を。
　　➡Ｐ１６・１７に反映

改善

表紙が広報しんとうと同じような写真が多いので調整を。
　　➡１０７号表紙に反映

採用

議会だよりに関する疑問・質問を
� 気軽に寄せられる住民とのルートを。
　　➡Ｐ２０下段に反映

採用

しんとうむら議会だより106号を読んで

モニターの意見

聞いてくんない！村民の声聞いてくんない！村民の声 回答コーナー 回答コーナー
シリーズ⑥シリーズ⑥

106106号の村民の声にお答えします号の村民の声にお答えします
ちっとんべぇちっとんべぇ

２
進学時のために

バスの本数を増やしてほしい

路線バスの利用促進を図ることを目的として、
村内に住所を有する学生等の保護者を対象に、
通学定期券補助を開始しました。路線バスの便
数を増やすためにも村民の皆さまの積極的な利
用をお願いします。（Ｐ20参照）（企画財政課回答）

１
防犯灯を

増やしてほしい

通学路点検や各自治会からの要望を取りまと
め、昨年度当初の20基から予算を増額して
29基設置しました。今年度も防犯灯を増や
すため、30基の設置を予定しています。
� （総務課回答）

議会だよりで「議会だよりモニター」の募集を。
検討


